

# 新年御挨拶

## 産業廃棄物の適正処理に全力を 優良処理業者の育成と推進

あけましておめでとうございます。会員の皆様には、輝かしい新春をお迎えになられたことと、心からお慶び申し上げます。また、平素から皆様方には、協会の事業運営に対して格別のご支援とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

今年5月、伊勢志摩サミットが開催されます。このサミットの応援事業として、当協会では昨年10月、11月に伊勢志摩地域の不法処理防止のためパトロールを実施し、南伊勢町と伊勢市内の廃棄物不法投棄を撤去・処分を行いました。今後も県内の不法投棄防止のため啓発と活動を進めて参ります。

しかしながら、昨年も廃棄物処理法違反により産業廃棄物処理業者の行政処分が数件発生したことから、今後も優良産業廃棄物処理業者を育成・推進し、電子マニフェストの推進、紙マニフェストの販売、産廃研修等を通じて会員をはじめ業界全体



一般社団法人  
三重県産業廃棄物協会  
会長 木村 亮一

の法令順守に一層取組みたいと考えております。

廃棄物処理法については、平成23年に施行され、5年後を目処に改正がなされますが、現在全国産業廃棄物連合会で検討されていますので、連合会理事会等を通じて皆様のご意見を届けたいと思います。

さて、当協会の設立から今年11月で25年を迎えます。これもひとえに会員をはじめ関係各位のご理解とご協力のお陰と感謝申し上げます。今年6月3日には、設立25周年記念事業を第5回通常総会と合わせて開催しますので、是非とも多数ご参加いただきますようお願い申し上げます。

本年も協会といたしましては、三重県行政と連携を図り、会員の皆様と共に産業廃棄物の適正な処理に向けた取組を一層進めてまいりますので、今後とも皆様方のご支援とご協力をお願い申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。

## 環境型社会の構築に一層の取り組み

### 「3Rや適正処理」の推進も

新年、明けましておめでとうございます。皆様健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

三重県産業廃棄物協会の皆様には、日頃から三重県の廃棄物行政にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本県では、次期廃棄物処理計画の策定を進めており、新年度からは、計画に基づく新たな目標達成に向け、排出事業者や廃棄物処理業者など関係者の皆様とともに、3Rや適正処理の取組を一層推進していくと考えていますので、引き続きご理解ご協力を賜りますようお願い致します。

また、本年5月26日、27日には志摩市において「伊勢志摩サミット」



三重県環境生活部  
廃棄物対策局  
局長 渡辺 将隆

が開催され、各国首脳が来訪されます。貴協会におかれましては、去る11月21日、22日にサミット応援事業として、伊勢市及び南伊勢町で不法投棄廃棄物の撤去を行うなど、多大なご支援を頂いているところであります。大変感謝しているところです。

伊勢志摩の美しい自然、豊かな文化、伝統を世界のリーダーに肌で感じていただき、おもてなしの心でお迎えするため、貴協会の皆様のご協力のもと、持続可能な循環型社会の構築に向け、より一層の取組を進めていきたいと考えています。

最後になりましたが、三重県産業廃棄物協会の益々のご発展と会員の皆様のご多幸を祈念して、年頭の挨拶といたします。

## 伊勢志摩サミットに向け不法投棄廃棄物を撤去

伊勢志摩サミット開催を前に、美しい三重県の自然環境を守るために、伊勢志摩地域の不法投棄廃棄物を当協会がサミット応援事業としてボランティアで撤去作業を実施しました。



南伊勢町撤去前



南伊勢町撤去作業



南伊勢町撤去作業



二見町撤去前

●撤去作業日：平成27年11月20日、21日、22日  
3日間は天候にも恵まれ予定より早く撤去作業が進みました。

●投棄場所：南伊勢町伊勢路及び伊勢市二見町光の街。南伊勢町の現場は主要道路から入った狭い町道の崖下谷底に何年分もの廃棄物が投棄され、二見町の現場は比較的平坦な草むらの中でした。

●準備作業：11月19日、20日に南伊勢町の進入道路の枝打ち、崖下の立木の伐採、仮設道路の取り付け、回転場の設置、道路通行止め等。11月20日に二見町の進入路を設置、重機を回送。

●作業内容：大きな廃棄物は移動式クレーンで撤去、小さな廃棄物は手作業で集め、進入路をバックで登った4tコンテナ車に積み込み、仮置き場まで運搬し、仮置き場ではタイヤショベルで10t運搬車に積み込み、処分場で選別、破碎、焼却等処分。

●撤去した廃棄物の種類及び数量：南伊勢町は廃家電、廃タイヤ、解体廃棄物など約95t。二見町は小型廃船、廃柱材、ボリ入り廃油など約27t。

●重機：移動式クレーン等3台、4tコンテナ、10t車、タイヤショベル、バックフォー、アームロール車2台等。

●参加企業（会員6社、作業員延べ80人）  
(有)出馬重機、梅田建設(有)、塩浜運送㈱、(株)吉野興産、三重中央開発㈱、(株)ミヤテック



南伊勢町撤去作業



南伊勢町仮置場



南伊勢町ほぼ撤去



二見町撤去作業

二見町撤去後

## 三重県知事と 南伊勢町長から 感謝状



三重県知事からの感謝状

南伊勢町伊勢路と伊勢市二見町に長年不法投棄されていた廃棄物を、11月20日から22日に撤去した当協会に対して、11月30日に南伊勢町役場で小山巧町長から木村会長に、12月21日に吉田三重県廃棄物監視・指導課長から鈴木英敬三重県知事の感謝状が木村会長に贈呈されました。

南伊勢町長からの感謝状

## 廃棄物の不適正処理によって生じる 不利益について考えるセミナー

本年5月に開催される伊勢志摩サミット開催に向け「廃棄物行政はどう変わるか？」をテーマに、廃棄物の不法投棄の現状と、関係法令の施行状況、サミットに向けた法的対策に関する今後の方針について、三重県主催、当協会後援により、平成27年12月10日(木)伊勢市観光文化会館にて開催されました。

当協会の井上副会長から、11月20日から22日にかけて南伊勢町伊勢路と伊勢市二見町の2カ所で実施した不法投棄廃棄物の撤去と処分作業について、報告をさせて頂きました。



井上副会長報告